



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Lucha Contra la Corrupción y la Impunidad”

NOTA DE PRENSA N° 147 - 2019 - GR.CAJ/DC.RR.PP.

Educación: la mejor inversión para el futuro de Pisit

- Con una inversión de 3 millones 568 mil soles se logró la construcción y equipamiento del colegio de Pisit

Las familias del centro poblado Pisit (distrito Tongod, provincia San Miguel) se benefician con la moderna infraestructura educativa construida en su jurisdicción. La obra fue ejecutada mediante el sistema de Obras por Impuestos, en esta oportunidad se trabajó con la empresa minera La Zanja, el monto de inversión supera los 3 millones 568 mil soles.

Este plantel fue inaugurado por el Gobernador Regional, Mesías Guevara, en ceremonia protocolar, en la cual fue acompañado por el director Educación, José Alarcón; el gerente de Desarrollo Social, Edwin Torres, y ejecutivos de la empresa.

"Pasamos de la palabra al hecho, esta obra es para la población, es para impulsar el desarrollo. Estoy seguro que de estas aulas egresaran hombres y mujeres de bien", dijo el titular regional durante su alocución.

Asimismo, el ejecutivo de minera La Zanja, Freddy Regalado, expresó su satisfacción con la obra concluida, “reflejo del trabajo articulado que se puede desarrollar entre el sector privado y el estatal. Ejecutamos un trabajo en esta zona, y hacemos partícipes a los pobladores de esa inversión, este local reúne las condiciones de seguridad, y equipamiento adecuado para beneficio de docentes, alumnos, y de la comunidad en general”.

El plantel cuenta con cinco aulas pedagógicas, ambientes para trámites administrativos, laboratorios, auditorio, tópico, sala para docentes, cocina – comedor, plataforma deportiva y, baterías de servicios higiénicos.

Se agradece su difusión
Cajamarca, 11 de marzo del 2019

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA